



Aux médias suisses

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rivaz, le 13.05.2020

Lettre ouverte à Guy Parmelin concernant la crise viticole

Mesdames, Messieurs,

Le comité de la Fédération des Promoteurs des Vins Vaudois tire la sonnette d'alarme concernant la crise viticole qui est la plus grave depuis les années 1930, soit après le crash de 1929. Le comité FPVV écrit une lettre ouverte à M. le CF Guy Parmelin pour lui demander la réduction du contingent d'importation de vin suite à la baisse sensible de la consommation, comme le demande la motion Nicolet. Le contingent doit endiguer la surproduction mondiale qui menace notre vignoble. C'est le moment de se demander si on veut garder une viticulture en Suisse, des beaux vignobles, et des vins dont on est fiers. C'est maintenant qu'il faut décider et agir pour sauver ce qui est encore possible avant de laisser aller la situation au désastre. C'est au politique – Monsieur Guy Parmelin – qu'il incombe de faire un choix politique fort et de sauver la viticulture suisse. C'est au politique d'ajuster les engagements pris par eux au nom de la Suisse lors des négociations de l'Uruguay Round. Cela fait 15 ans que la situation de l'économie viticole se dégrade et aujourd'hui, on atteint le point de non-retour. Si on ne fait rien pour sauver la viticulture, on va au désastre. Nous prenons les médias et le public comme témoin.

En vous remerciant de votre attention, je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, mes salutations distinguées.

Pour le comité FPVV :

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'MH. Leyvraz'.

Marc-Henri Leyvraz, Président

Annexe : lettre ouverte à M. CF Guy Parmelin, référencée aussi sur www.vins-vaudois.ch